



Paroisse Sainte-Thérèse de Clarens

(Clarens-Chailly-Brent-Fontanivent)

Annonces : du 30 juin au 07 juillet 2024 – N° 28

13^e dimanche du temps ordinaire « B »

Lectures :

Sagesse 1,13-15 ;2,23-24 / Psaume 29
2 Corinthiens 8,7.9.13-15 / Marc 5,21-43

Pour recevoir la feuille dominicale par mail, envoyez votre demande à paroisse.clarens@cath-vd.ch
La feuille dominicale est mise à l'église et sur le site www.cath-vd.ch, sous paroisse de Clarens.

I. CELEBRATIONS de la semaine :

- **Samedi 29 juin** : Saint Pierre et Saint Paul : messe anticipée du dimanche à 18h00
- **Dimanche 30 juin** : 13^e dimanche du temps ordinaire : messe dominicale à 9h30
- **Lundi 1 juillet** : Férie du temps ordinaire : Messe à 7h00 à Montreux
- **Mardi 2 juillet** : Férie du temps ordinaire : Messe à 09h00 à Montreux
- **Mercredi 3 juillet** : Saint Thomas: Messe à 09h00 précédée du chapelet dès 08h30 Adoration du Saint Sacrement dès la fin de la messe et ce **jusqu'à 12h00**
- **Judi 4 juillet** : Férie du temps ordinaire : Messe à 18h à Montreux
- **Vendredi 5 juillet** : Férie du temps ordinaire : Messe à 18h00
- **Samedi 6 juillet** : Férie du temps ordinaire : Messe anticipée du dimanche à 18h00 animée par Romaine
- **Dimanche 7 juillet** : 14^e dimanche du temps ordinaire : messe dominicale à 9h30

II GROUPE DE PRIERE:

Pendant les mois de juillet et août les personnes participant au groupe de prière à Clarens le 2^{ème} lundi du mois, se mettent en vacances. Reprise le lundi 9 septembre 2024.

III. TEMPS DE PRIÈRE OECUMENIQUE AVEC DES CHANTS DE TAIZÉ :

La prière de Taizé agendée au 30 juin 2024 est reportée au dimanche **7 juillet à 19h00 au centre paroissial d'Etraz**, Rue du Marché 10, 1820 Montreux. Toute personne est la bienvenue.

IV. CÉLÉBRATION ŒCUMÉNIQUE



**Avec Musique Gospel
au Festival de Jazz
Dimanche 7 Juillet à 11 h
DEVANT L'ÉGLISE ALLEMANDE
(AV. CLAUDE NOBS 4, A COTE DE
MONTREUX PALACE)**

*in english, auf deutsch, en français
gratuit et apéro à la sortie*



préparé par la table ronde œcuménique de Montreux, contact : regine.becker@eerv.ch

V. PARCOURS SILOÉ À VILLENEUVE :

Pour tous les adultes qui cherchent à approfondir leur foi, un parcours biblique et théologique appelé « Siloé » débute à **Villeneuve**. Les rencontres ont lieu deux jeudis soir par mois en période scolaire sur trois ans. **Première soirée le jeudi 19 septembre 2024 de 19h30 à 22h00**. Elles sont animées par des formateurs du département adulte de l'Eglise catholique dans le canton de Vaud. La formation est gratuite. Il est encore possible de s'inscrire.

Contact et informations : monique.dorsaz@cath-vd.ch 079 139 03 28

VI. DEMANDE D'AIDE POUR L'ACHAT D'UN PIANO POUR L'EGLISE :

Lors de l'assemblée générale il a été décidé l'achat d'un piano digital. Pour financer cet achat, nous sollicitons votre aide. Un courrier va être adressé à nos paroissiens. Vous trouverez cette demande également à l'église. Si vous souhaitez soutenir cet achat, vous pouvez compléter la demande de don et faire le versement sur le compte de la paroisse. (un QR-code est annexé à la demande). D'ores et déjà un grand MERCI.



shutterstock - 580160449

VII. PELERINAGE DES JEUNES A MEDJUGORJE :

Vivre la foi et partager une expérience marquante avec d'autres jeunes lors d'un pèlerinage. Ce voyage aura lieu **du 9 au 13 juillet 2024** et il sera accompagné par l'abbé Karol Cieurko. Informations et inscriptions : 076 391 10 78

VIII. VOYAGE AU VIETNAM ET LAOS :

L'abbé Stanislas Lé de Château d'Oex organise un voyage-pèlerinage au Vietnam et Laos **du 11 mars 2025 au 24 mars 2025** avec la visite de sa nouvelle garderie. Tout est organisé : messes, visites, transports, vols, guides, repas, hôtels, pour le prix de CHF 3'950.- par personne en chambre double tout compris. C'est l'occasion de découvrir en toute quiétude ces deux magnifiques pays en compagnie de l'abbé Stanislas. Pour inscription et toute information : 076 389 91 95 stanislas_le@yahoo.com

IX. DECLARATION DE L'APPARTENANCE RELIGIEUSE : « Eclairez-nous »

Les églises catholique et réformée et la Communauté Israélite ont réalisé conjointement un document édité en 6 langues qui explique l'importance d'inscrire sa religion lors de son arrivée dans une commune vaudoise. Pour les catholiques, cette déclaration de religion est primordiale, puisque l'annuaire AVEC utilisé par les paroisses contient les catholiques inscrits dans l'ensemble des communes vaudoises. Cela permet aux secrétaires d'avoir à disposition les adresses des catholiques résidant sur le territoire de la paroisse et de pouvoir les contacter facilement pour les événements importants de la vie paroissiale (catéchèse, kermesse, denier du culte, etc...). **Aucun impôt ecclésiastique n'est demandé dans le canton de Vaud.**

Quelques dépliants se trouvent à l'église à disposition des personnes qui auraient omis de déclarer leur religion lors de l'arrivée dans la commune.

Commentaire du dimanche 30 juin 2024 de Prions en Eglise
Karem Bustica, rédactrice en chef

Entre les mains d'un Autre

Que retenir des deux épisodes de guérison racontés dans le passage d'évangile de ce dimanche ? Deux femmes reviennent à la vie. L'une, malade depuis douze ans, perd son sang et ses biens, sans doute aussi sa fécondité et sa dignité. L'autre, dans l'entre-deux de l'adolescence, semble quitter la vie en même temps que l'enfance : elle a douze ans. Au départ, une demande de foi. Celle d'un papa désespéré, Jaïre, un notable qui tombe aux pieds de Jésus, son dernier recours devant la mort imminente de sa fille. Et la quête d'une femme sans nom, emportée par la foule autant que par sa maladie, dont la foi lui souffle un geste : toucher le vêtement de Jésus. Jésus se laisse toucher. Pas seulement par la main de cette femme, mais par la foi que nos deux personnages ont en lui, au point de tout attendre de lui, chacun à sa manière. Tout ? La vie. Il nous est souvent difficile de demander la vie à Jésus. Dépendre de quelqu'un, s'en remettre à un autre que soi-même sont des attitudes tellement à l'encontre des tendances du monde contemporain ! Pourtant, il y va de notre salut. Seul Jésus peut nous donner la vie, lui seul peut nous sauver. Déjà, commençons par identifier ce qui est vital pour nous physiquement, psychologiquement, affectivement, spirituellement. Puis, inspirés par Jaïre et à l'invitation de Jésus, passons de la « crainte » à la foi.

*Que m'inspirent les lectures de ce dimanche ? De qui me sens-je le plus proche ?
De Jaïre ? De la femme qui perd son sang ? Que vais-je demander à Jésus aujourd'hui ?*

X. OFFRANDES :

La quête de samedi est en faveur de la paroisse et celle de dimanche est destinée à la fondation Jolimont. Merci pour votre générosité.



Paroisse Catholique Romaine Ste
Thérèse



Bon dimanche et bonne semaine à tous!